
PFLANZTRÖGE 
PLANT TROUGHS

DE  |  EN

Outdoor

Made in 
Germany

50 years
experience



Hochwertigste Keramik-Hülle 
in Massivoptik
Highest quality ceramic shell  
in solid optics

4 verschiedene Größen
4 different sizes

Extrem witterungsbeständig
Extremely weather resistant

Flexibel dank Hochleistungsrollen
Flexible thanks to high-performance 
rollers

Exzellente Verarbeitung
Excellent processing

Inklusive Pflanzkübel
Planter included
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Der CB Pflanztrog - das perfekte Accessoire in jedem hochwertigen Garten-Ambiente oder für die gehobene Gastronomie. Ein 
Highlight des CB Pflanztrogs ist das hochwertige Sockeldesign in Massivoptik. Hierzu werden die extrem harten Leramik-Platten 
in einem sehr aufwendigen Gehrungsschnitt-Sägeverfahren aufgetrennt und anschließend in Handarbeit zum Massivsockel 
verarbeitet. Dadurch entsteht das einzigartige Sockel-Erscheinungsbild. Dank der massiven Keramik-Verkleidung aus 12 mm 
Keramik führender Hersteller und der darauf abgestimmenten Edelstahl-Unterkonstruktion ist extreme Langlebigkeit und 
Witterungsbeständigkeit garantiert. Die optionalen Hochleistungsrollen sorgen für eine starke Mobilität. Aus diesem Grund eignet 
sich die CB Pflanztröge hervorragend für den Einsatz in der Gastronmime, um Bereiche flexibel abzutrennen.
The CB plant trough - the perfect accessory in any high-quality garden ambience or for upscale gastronomy. A highlight of the 
CB plant trough is the high-quality base design in solid optics. For this purpose, the extremely hard Leramik plates are cut open 
in a very complex miter-cut sawing process and then processed by hand to form the solid base. This creates the unique plinth 
appearance. Thanks to the solid ceramic cladding made of 12 mm ceramic from leading manufacturers and the matching 
stainless steel substructure, extreme durability and weather resistance are guaranteed. The optional high-performance castors 
ensure strong mobility. For this reason, the CB plant trough is ideal for use in gastronmime to flexibly separate areas.

40 cm

KENDO 
40 x 40 x 80 cm

CALACATTA 
80 x 40 x 80 cm

40 cm

80 cm

40 cm

Edelstahl beschichtet  |  Stainless steel coated

40 x 40 x 40 cm 890 €   747,90 €

80 x 40 x 40 cm 1.290 €   1.084,03 €

40 x 40 x 80 cm 1.290 €   1.084,03 €

80 x 40 x 80 cm 1.590 €   1.336,13 €

Hochleistungsrollen 
High performance 
rollers (optional)

150 €   126,05 €

CALACATTA
silk

NEW YORK NEW YORK
silk

IRON CORTEN
satin

AMA BLACK
slate

UYUNI
ultra matt

BERA
Ice Soft

EDORA
ultra textur

BEREN
Light Grey Soft

LAURENT
ultra matt

KENDO
Light Soft Textured

BROMO
ultra textur

BEREN
Black Soft

Weitere Keramik-Oberflächen auf Anfrage optional erhältlich.

Other ceramic surfaces optionally available on request.

Keramik-Sortiment Pflanztröge
Ceramic assortment Plant troughs

 12 mm 
KERAMIK 
CERAMIC



CB - alles aus einer Hand  |  CB - everything from a single source

CB Living Outdoor Produkte werden in den CB Produktionsstätten im Allgäu (Deutschland) hergestellt. Bei CB Kollinger erfolgt 
mit 50-jähriger Erfahrung die komplette Metallverarbeitung und Beschichtung in höchster Industriequalität und Fertigungstie-
fe. Bei CB-tec erfolgt die industrielle Verarbeitung von Großkeramischen Materialien. Die einzigartige Kombination von leistungs-
starker Industriefertigung mit der langjährigen Erfahrung unserer motivierten Mitarbeiter garantiert erstklassige Ergebnisse. 
Durch diese einmalige Konstellation ist höchste Verarbeitungsqualität, große Fertigungstiefe, lückenlose Qualitätskontrolle und 
nachhaltige Produktionsweise sichergestellt.

CB Living Outdoor products are manufactured in the CB production facilities in Allgäu (Germany). At CB 
Kollinger, with 50 years of experience, the complete metal processing and coating is done with the hig-
hest industrial quality and vertical integration. At CB-tec the industrial processing of large ceramic ma-
terials takes place. The unique combination of high-performance industrial production with the many 
years of experience of our motivated employees guarantees first-class results. This unique constellation 
ensures highest processing quality, great vertical range of manufacture, complete quality control and 
sustainable production methods.

CB-tec GmbH
Behaimweg 2
DE-87781 Ungerhausen

Tel.: +49 (0)8393 9469 - 0
info@cb-tec.de 
www.cb-tec.de
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